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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO DA 

OITAVA LEGISLATURA, REALI-

ZADA ÀS DEZESSETE HORAS E 

TRINTA MINUTOS DO DIA VINTE E 

DOIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM. PRESIDÊNCIA DO VE-

READOR NILDO CARLOS PECEMI-

LIS............................................................ 
 

 

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano 

de dois mil e vinte e um, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordina-

riamente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou ao Secretário que veri-

ficasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, 

o Presidente abriu os trabalhos da Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e 

um e em seguida convidou o Vereador Danilo Henrique Ballarini, para ler um versículo 

da Bíblia. Em ato contínuo, o Presidente solicitou o Secretário que fizesse a leitura do 

Expediente........................................................................................................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Projeto de Lei nº 003, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Amilton José 

Trevizani, que “Dispõe sobre a instalação de comedouros/bebedouros denominados ALI-

MENTA’CÃO’ para cachorros abandonados no Município de São Domingos do Norte”. 

“Às Comissões Permanentes”...............................................................................................  

Projeto de Lei nº 004, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, que “Dispõe sobre a divulgação na internet dos medicamentos oferecidos gra-

tuitamente pela Secretaria Municipal de Saúde no site da Prefeitura Municipal de São Do-

mingos do Norte”. “Às Comissões Permanentes”.................................................................  

Indicação nº 030/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Hen-

rique Ballarini, indicando a necessidade de reativação do Viveiro Municipal. “Encami-

nhe-se”................................................................................................................................. 

Indicação nº 031/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Hen-

rique Ballarini, indicando a necessidade de reativação da Fábrica de Manilhas “João Edi-

valsi Brusele”. “Encaminhe-se”...........................................................................................   

Indicação nº 032/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Hen-

rique Ballarini, indicando a necessidade de estender o ticket alimentação para os funcio-

nários contratados e comissionados da Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte, 

bem como aos Agentes Comunitários de Saúde e aos Conselheiros Tutelares. “Encami-

nhe-se”.................................................................................................................................   

Indicação nº 033/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Hen-

rique Ballarini, solicitando que proceda a aquisição de uniforme para todos os funcioná-

rios públicos. “Encaminhe-se”............................................................................................. 
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Indicação nº 034/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Hen-

rique Ballarini, indicando a necessidade de fornecer lanches para os pacientes e seus 

acompanhantes que se deslocam do Município de São Domingos do Norte em veículos 

oficiais para consultas, exames e/ou tratamentos de saúde. “Encaminhe-se”...................... 

Indicação nº 035/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando que proceda a aquisição de 10 (dez) computadores para a EMEIF 

“Córrego Dumer”, neste Município. “Encaminhe-se”......................................................... 

Indicação nº 036/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando que proceda a continuidade do calçamento do morro que dá acesso 

ao Córrego Todos os Santos, neste Município. “Encaminhe-se”.......................................... 

Indicação nº 037/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando que seja efetivada a reparação do asfalto da rua principal do Córrego 

da Divisa. “Encaminhe-se”................................................................................................. 

Indicação nº 038/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando a instalação de um bebedouro, com capacidade de 50 litros, na qua-

dra da EMEIF “Córrego Dumer”. “Encaminhe-se”.............................................................. 

Indicação nº 039/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que proceda a limpeza periódica do trevo localizado na Rodovia 

ES 137, que dá acesso ao Córrego Dumer. “Encaminhe-se”................................................ 

Indicação nº 040/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Amilton José 

Trevizani, solicitando que disponibilize um profissional de Educação Física para coorde-

nar as atividades físicas com os moradores do Córrego do Braço do Sul (Trevizani), Cór-

rego Dumer, Córrego São José do Honorato e Córrego da Divisa, em especial, a Terceira 

Idade. “Encaminhe-se”........................................................................................................ 

Indicação nº 041/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Nildo Carlos 

Pecemilis, solicitando que proceda com a iluminação pública da Rua Maria Cogo Rubim, 

no Bairro Octávio Bonaparte. “Encaminhe-se”.................................................................... 

Indicação nº 042/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando que proceda a instalação de relógios medidores de água nas residências 

localizadas no Córrego Serra da Mula, mais precisamente no Loteamento Benvindo. “En-

caminhe-se”......................................................................................................................... 

Indicação nº 043/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando que proceda o cascalhamento da estrada que dá acesso as residências 

localizadas no Córrego Serra da Mula, mais precisamente no Loteamento Benvindo. “En-

caminhe-se”......................................................................................................................... 

Indicação nº 044/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando que conclua a instalação da rede de esgoto da Rua das Hortências, no 

Bairro Caixa D’Água. “Encaminhe-se”............................................................................... 

Indicação nº 045/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando que proceda o término do calçamento, bem como a reconstrução da rede 

de esgoto da Rua Maria Nunes de Mattos, no Bairro Sidney Fortuna. “Encaminhe-se”....... 

Indicação nº 046/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando que proceda a reestruturação da rede de água no Bairro Cris, bem como 

a construção de um local para abrigar a bomba e a instalação da caixa d’água em outro 

local. “Encaminhe-se”......................................................................................................... 
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Indicação nº 047/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que proceda o calçamento da Rua Germano Ucker, no Bairro Caixa 

D’Água. “Encaminhe-se”.................................................................................................... 

Indicação nº 048/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, indicando a necessidade de construção de um quebra-molas na Rua Mario Ca-

etano, nas proximidades das residências da Senhora Isaura Stauffer Scherrer e do Senhor 

João Carlos Nepomuceno da Silva. “Encaminhe-se”........................................................... 

Indicação nº 049/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que seja feito bueiro, cascalhamento e rebaixamento da serra locali-

zada no terreno do Senhor Josué Esmidler, no Córrego Ferrugem. “Encaminhe-se”............ 

Indicação nº 050/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que melhore o acesso a comunidade do Alto da Bela Vista, Córrego 

Bela Vista, neste Município, através do cascalhamento do morro de acesso a comunidade. 

“Encaminhe-se”................................................................................................................... 

Indicação nº 051/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que proceda a reabertura da estrada no Córrego Ferrugem, que passa 

pelos terrenos do Senhor Osmar Romagna e do Senhor João Agostinho Rodrigues, neste 

Município. “Encaminhe-se”................................................................................................ 

Indicação nº 052/2021, de 18 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Vanildo Sal-

vador , solicitando que providencie a construção de um Campo Society (futebol) no Cór-

rego Negro. “Encaminhe-se”.............................................................................................. 

Of. PMSDN/GP/Nº 67/2021, da Chefe de Gabinete, da Senhorita Naissi Carvalho Fer-

reira, encaminhando o relatório do mês de janeiro de 2021. “Ciente”..................................  

Correspondência da Responsável pela Unidade Seccional de Controle Interno, Senhora 

Márcia Roberta Zorzanelli Furtado Pereira, encaminhando o relatório referente ao mês de 

janeiro de 2021para análise e posterior publicação. “Ciente”............................................... 

Convite para participar, na modalidade virtual, do evento Webinar: Vereador Eleito – 

Deveres e Prerrogativas das Funções (Grupo 7, 8 e 9), no dia 01 de março do corrente 

ano, das 9h30min às 11h30min. “Ciente”............................................................................. 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

WILSON SEDDA (Diretor do SAAE ): Ao ocupar essa tribuna a pessoa do presidente, 

meu amigo Miltinho, saúdo toda mesa, aos demais vereadores amigos vou deixar minha 

saudação a todos vocês. A gente ocupando essa tribuna, porque a gente também ocupa 

um cargo, igualmente vocês como vereadores que representa o município e eu represento 

a população de São Domingos, na qual a gente traz o bem mais precioso a qual vocês 

também usufruem dele, que é a água. Hoje eu ocupo um cargo nessa entidade, que na 

verdade, é um cargo de sacrifício, que São Domingos do Norte hoje, sobrevive num mi-

lagre na água, porque quando da trinta dias de sol você já não começa a dormir, eu tiro 

por mim que um mês que eu estou nessa entidade, eu já comecei a sofre disso, as bombas 

desligadas dez horas da noite e no outro dia duas horas da tarde já não tem mais água pra 

poder bombear pra cima, então porque quem passou por aqui, esses anos todos não sei 

porque não cuidaram mais da água da nossa população que vai crescendo aos poucos, tem 

os lugares de fazer a barragem , mas todo mundo diz lá seca, em outros lugares também 

seca, mas o rio também seca, o rio doce também secou, se nós continuarmos a pensar 
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assim, daqui um tempo vamos ter que sobreviver de carro pipa e vim água de longe, então 

eu convido vocês vereadores que hoje temos aqui, a disponibilidade de um terreno que 

possa ser construído um anova barragem. Ela seca? Não vou falar para vocês que seca, 

mas garanto para vocês enquanto essa barragem aqui, repõe água duzentas vezes, com 

qualquer tipo de chuva para repor agua para a população, aquela que está fabricada lá, ela 

não repõe cinco vezes, porque lá não tem distância para a captação de água de chuva e 

outras coisas, essa daqui ela tem um percurso longo, então ela capta água muito mais 

rápido do que essas represas que foram feitas. Não estou falando também que fizeram 

mal, porque quem sabe também mataram nossa sede, mas ali tem mais capacidade de 

sustentação de água do que outras barragens que foram feitas, vou pedir a vocês que ana-

lisem direitinho, o pessoal está querendo vender aquela área pra prefeitura, do nosso mu-

nícipio, mas também depende de vocês, tanto depende do aval de vocês, como também 

depende financeiramente de vocês, ocupar hoje o cargo de diretor do SAAE, é sofrer 

muito, tem muitos problemas, tem uma equipe boa, uma equipe guerreira, funcionários 

bons, encaram de frente os problemas, nós estamos  desde o carnaval pra poder desentupir 

um bueiro na principal, eu já corri em Vitória, Linhares, São Gabriel, Lindenberg, Ara-

cruz, hoje estive em São Gabriel consegui um caminhão em Aracruz pra quarta feira, a 

R$2.800,00 o dia, então é muito difícil, também é uma bandeira que pode ser carregada 

por vocês, quem sabe vocês vão conseguir um “caminhãozinho” pra termos aqui no nosso 

município, nos outros tem, nós também podemos ter direito, eu vi aqui, quantos pedidos 

e quantas indicações, mas quantos amigos também nossos vereadores tem ? Para ajudar 

o nosso município ir pra frente, bato palma pra vocês, vi muita coisa boa, muita coisa 

bonita, e outra coisa que vou falar pra vocês, com diretor do SAAE, eu tenho a maior 

satisfação de construir coisas boas, mas se vocês me derem a mão, vocês vão ver um 

SAAE diferente e moderno, estamos implantando já a leitura digital, no próximo mês vai 

ter leitura digital, já colocamos o escritório do SAAE lá em baixo pra população, e já 

fizemos vários reparos, inúmeros reparos, quando eu cheguei nós já não tínhamos mais 

condições de ter água tratada em São Domingos, o reservatório já tinha quatro meses que 

não era lavado, deu mais de oito mil litros de resíduos de lama que foi tirado de lá, mas 

graças a Deus, eu já fiz duas lavagens, já vamos pra terceira, vocês estão tomando água 

decente, teve gente que disse assim, gente de idade, Sr. Wilson, estou tomando água da 

torneira, então isso é orgulho sinal que estamos fazendo um trabalho bom, estou vendo o 

Vereador Leonel, sempre está com a gente, seu pedido está de pé, tanto está de pé também 

lutar por uma ajuda para o SAAE, aonde tiver rede, aonde tiver alguma coisa que você 

indicar, ajude trazer recurso pro Sr. Wilson, faço isso em um piscar de olho, eu adoro 

desafio, adoro trabalhar e adoro ver a população feliz. Se me cobrar e eu não tiver como 

resolver, eu fico doidinho, mas eu quero ver o resultado. Tem um vereador aqui que tra-

balhou comigo, Carlos Alberto Ferreira, na secretaria de obras, ele sabe muito bem onde 

eu ponho a mão, Deus põe a benção. Se vocês puderem ajudar a nossa prefeita a fazer um 

munícipio diferente, esqueça as divergências políticas. Nós somos cidadãos São Domin-

guenses, que se ficarmos nessa briga nosso munícipio não vai a frente, então vamos es-

quecer as divergências políticas, vamos dar as mãos, e vamos brigar por uma causa bonita, 

uma causa justa, pro nosso crescimento e desenvolvimento, pra termos um município 

modelo em tudo, não é só no SAAE, em tudo, administrativamente honestamente que eu 

garanto a você que vamos aparecer no cenário, cada um tem um amigo deputado, eu tam-

bém quero procurar um deputado ou um senador pra nos ajudar, eu quero trabalhar nesse 

SAAE, quero deixar ele diferente de todos que ali passaram, tenho fé em Deus que com 

a mão de vocês, coma mão da prefeita e com a mão dos amigos que tem poder de dinheiro, 

nós vamos chegar lá, eu quero agradecer a vocês, por ocupar essa tribuna, e pedir cari-

nhosamente a vocês, que se quiserem ver o local, vocês já conhecem, Leonel conhece, 
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Frangão conhece, Vanildo Salvador, se quiser ir comigo eu vou, mostro a vocês, pode 

tirar foto pra trazer pra Câmara, mas garanto pra vocês, a reposição de água que tem ali 

ela vai nos ajudar muito, porque o que tem ali nós já sobrevivemos um pouco mesmo que 

quase sem água, então se nós juntar bastante água, onde qualquer chuvinha repõe o vo-

lume de agua que é tirado rapidamente então temos mais chance de ter água, é só isso que 

quero dizer pra vocês, porque antes de chegar aqui, alguém falou assim, você vai fica 

perdido, todo mundo já sabe que ali seca também, e eu falei assim, mas eu sei, o rio doce 

também secou, são José secou, então se nós pensarmos assim, vamos viver de que ? Sem 

água? Mas então gente, obrigado pela atenção, pense bem no que eu disse e se vocês 

tiverem dinheiro para ajudar o SAAE, ajudar a barragem, ajudar a população, ajudar a 

prefeita, eu agradeço de coração, imensamente, que Deus abençoe todos vocês, muito 

obrigado.....................................................................................................................  
  

...............................................................ORADORES ...................................................... 

CARLOS ALBERTO FERREIRA (PMN) Boa tarde presidente, vice-presidente, secre-

tários, demais vereadores, secretario, diretor do SAAE, sr. Wilson, secretario Cassio tam-

bém está presente, os demais presentes. Sr. Wilson, muito bem dito, nós precisamos sim, 

a água é o bem mais valioso que a gente tem, e quando o sr. Diz, procurar os deputados, 

nós estivemos em Brasília semana passada, e procuramos, fomos atrás, conseguimos 

agenda com os deputados, nos gabinetes não chega e entra mais, tem que agendar, con-

seguimos agenda com quatro deputados, e uma senadora, e conseguimos entregar vários 

ofícios e vários pedidos dentro dos gabinete deles, nós esperamos ter resposta em breve 

que as emendas dos parlamentares dos federais abriram-se agora, então se Deus quiser, 

nós vamos obter um resultado muito bom nessa viagem que fizemos, também onde fize-

mos um curso que fizemos de oito às doze horas, e na parte da tarde íamos para o con-

gresso atrás dos senadores, deputados, pra conseguir falar com eles, então é muito bom 

porque quando você segue, falar com os deputados eles mandam as emendas pra gente, a 

gente consegue colocar os ofício nos gabinetes, mas é muito bom chegar frente a frente 

com eles, eu tinha um compromisso político com a associação de correr atrás, eu fui a 

Brasília e vou ser contemplado com isso pra entregar pra eles, de outro secretário de agri-

cultura, a prefeita, os demais vereadores, entendeu ? E eles vão vamos entregar se Deus 

quiser esse ano ainda, federal com a deputada estadual se juntarem, vão doar pra associ-

ação, então acho que nossa viagem, o Vereador Nildo, Vereador Danilo vai falar também, 

a nossa viagem não foi em vão, tem gente que fala que a gente vai passear, essas conversas 

rolam mesmo, mas a gente não liga pra isso não porque a gente está aqui pra ajudar e nós 

vamos fazer o possível pra ajudar o município crescer, no que a gente puder, e se precisar 

ir a Brasília dez vezes nós vamos, vamos atrás de recursos, nós vamos, se precisar ir em 

Vitória, nós vamos, pega os nossos carros, nossa câmara não tem carro, mas se nós pre-

cisarmos do gabinete, a prefeita arruma, mas nós tem nosso carros, colocamos um de 

vocês aqui dentro, um secretário, vamos pra Vitória, vamos para assembleia, vamos atrás 

dos deputado estadual, é nosso dever além de fiscalizar e legislar, é nosso dever correr 

atrás de recurso pra saúde, pra educação, pro SAAE, pra obras, agricultura, então a gente 

precisa de unir e correr atrás, então era isso aí gene, muito obrigado e boa noite.................. 
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DANILO HENRIQUE BALLARINI (PSB): Boa noite senhor presidente, boa noite 

mesa, boa noite a todos os vereadores, a todos que estão aqui vendo qual o papel do 

vereador, o que o vereador está fazendo, Neuza presente aqui, Karen, Felipe, Valdeci, 

Alessandro, o secretario de obra, Cassio, Ivan, Queiro Zinho sejam muito bem vindos, 

vou chamar as pessoas pra poderem participar desse cessão, vamos encher essa câmara, 

pra saber o que nós estamos fazendo aqui, pra não ficar escondido, fiz algumas indicações 

na cessão passada, uma delas inclusive aí da iluminação, Sr, Cassio, vi que o sr. Já está 

olhando com carinho o nosso município, juntamente com o Felipe seu parceiro de traba-

lho, tem algumas lâmpadas no nosso município, quando eu falo município eu falo também 

do interior, eu vi uma postagem que o sr. Fez, que está repondo aquelas lâmpadas e já 

faço logo uma indicação aqui, se for possível não sei qual o tramite que tem que fazer, já 

aproveitar e colocar uma lâmpada de Led, pra poder iluminar melhor, a nossa viagem em 

Brasília, ela  foi produtiva, ela foi boa, eu sei que muitas pessoas aí falaram, é normal, 

quero agradecer aqui também, o nosso Deputado da Vitória que nos recebeu muito bem, 

viabilizou aí um equipamento né, Vereador Carlos Alberto, pra associação do Sabiá III, 

também quero agradecer aqui o Amaro Neto, nosso deputado Federal, mês que vem ele 

falou que vai entregar uma ´pá carregadeira pro nosso município e vai viabilizar mais 

algumas coisas para nosso município, tivemos também no gabinete da nossa senadora 

Rose de Freitas, ela não estava no local , quem nos recebeu foi o assessor dela, vai viabi-

lizar também alguns recursos pro nosso município, pelo que o assessor falou vai ser a 

calçada cidadã, que estamos precisando, nós fomos no deputado Evair de Melo a qual vai 

disponibilizar também alguns recursos, tivemos também no deputado federal Ted Conti , 

onde ele mostrou interesse em ajudar o nosso município com o caminhão pipa ou  um 

caminhão de lixo, nós sabemos aí que nosso município só tem um né secretário ? só tem 

um caminhão, então nós precisamos olhar para a secretaria, assim como os sr. Disse aqui 

sr. Wilson, olhar a questão da agua, muito importante e cada um aqui tem os deputados 

que pode está pedindo recursos, fora que nós temos trinta deputados estaduais, dez depu-

tados federais e tem dinheiro, é só ir buscar, só em dois mil e dezessete nosso município 

infelizmente não sei porque, mas voltou em torno de R$535.000,00 reais que era pra uma 

pá carregadeira, e uma aquisição de um caminhão, uma no valor de R$292.000,00, outro 

aqui no valor de R$243.000,00 então eu peço aqui os Senhores vereadores, a prefeita não 

está presente, mas que ela possa colocar uma pessoa competente pra não deixar esses 

recursos voltar, porque cada recurso desses que volta, é um retrocesso que temos no nosso 

município, e se cada um de nós levar ofícios para os nossos deputados, vamos colocar a 

secretaria de obras com todos os equipamentos que precisa, vamos colocar o SAAE com 

todos  equipamentos que precisa, a secretaria de agricultura, e muito mais, nós vamos 

ajudar a associação do nosso município que quando a gente ajuda a Associação assim 

como o Vereador Carlos Alberto foi  buscar recurso, vai desafogando a prefeitura, o agri-

cultor não vai precisar vir aqui pedir máquina, é menos gasto pro setor executivo, é mais 

responsabilidade pra associação, então vamos olhar com carinho vamos buscar recurso, 

vamos ver um município diferente, eu quero agradecer mais uma vez a presença de todos 

e que Deus possa abençoar cada um de vocês, um boa noite................................................. 
 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

AMILTON JOSÉ TREVIZANI (PSB) Sr. Presidente, cumprimento o presidente, cum-

primento também a mesa e os demais vereadores e funcionários dessa casa, as pessoas 

que estão aqui, e minha esposa Sonia Maria Barbosa Trevizani, a gente gostaria de falar 

do sr. Wilson. Sr. Wilson, a gente está aqui pra ajudar, o sr. Não falou o local, mas pelo 

que nós conversamos, deve ser o local  do Vaguinho né, lá pra dentro, a gente também 
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não sabe de valores, mas tinha entendendo que ele não iria cobrar, talvez o irmão cobraria, 

chega aqui pra gente olhar ver como que é, e se a prefeitura tem como comprar porque a 

prefeita é parente, então eu não sei se isso é possível, vou está indo na represa, nessa 

represa que foi feita lá, porque eles me passaram que essa represa foi feita com a capaci-

dade de noventa milhões de litro água no volume morto, mas eu não fui lá, então não 

posso falar, a prefeita intitulou ela como uma caixa seca, também diz que foi medido nove 

litros de água por segundo na época da seca, eu não sei, eu procurei um pessoal pra saber 

fazer, e pra depois a gente dar uma olhada, mas eu vou ver essa semana se dou uma olhada 

lá, e se realmente for uma mera caixa seca, tem que ser feito outra, porque nosso municí-

pio não pode ficar sem água, como sempre ficou, de vez em quando, quando chega na 

seca, a culpa não é só no munícipio, mas isso acontece, quero dizer que, a política acabou, 

não sou contra essa administração, jamais, eu sempre digo aqui, eu sou a favor, mas eu 

sou a favor das coisas corretas, as coisas erradas eu não sou, a água pro município é uma 

coisa correta, se a gente tiver tudo certinho pra comprar, pode contar comigo pra assinar 

aqui , nós temos  uns projetos que já foram discutidos, na nossa comissão, pelo que estou 

vendo vai ser votado por unanimidade, são dois projetos que são do vereador Danilo, todo 

projeto que for de transparência eu sou a favor, uma outra coisa que eu queria fazer tam-

bém, deixar registrado aqui, eu ia oficializar, mas eu vou registrar, eu tive nos municípios 

vizinhos, conversando, águia branca, são Gabriel, governador lindenberg, vários outros 

município,  também achei na minha casa um oficio de dois mil e nove, quando fui pela 

terceira vez vereador, eu oficializei a prefeita da época, se não estou enganado era a Pre-

feita Ana Izabel de Oliveira, mais não tenho certeza sobre o teste seletivo do município, 

os outros munícipios todos fazem, chega na época os professores fazem o teste seletivo 

pra professor, faz de outros funcionários, mesmo porque a gente tem que espelhar no 

Estado, porque o Estado faz de professor, DT, eu já fui professor DT oito anos seguidos, 

fazendo o teste seletivo, teve ano que eu fiquei fora, não consegui passar, então eu gostaria 

de perguntar, perguntar não, deixar aqui que eles respondem a gente, tanto a câmara 

quanto na prefeitura, o que eles estão fazendo, na próxima cessão se quiser responder aqui 

na tribuna, o povo vai ouvir tudo aí, o que eles estão fazendo com relação ao teste seletivo 

porque eu vejo que foi feito uma vez, se eu não me engano só, eu não era vereador, foi 

feito no mandato aí desses doze anos que eu fiquei fora, um teste seletivo, depois também 

ouvi, mais eu estava num consorcio, ouvi que ouve um concurso público na gestão se não 

estou engano foi a passada, mas esse concurso não foi a frente, ficou parado, então eu 

gostaria que se manifestasse, tem que ser feito o processo seletivo, aqui na câmara tam-

bém, é perigoso quando eles encaminharem alguma coisa pro tribunal e contas travar, eu 

não sei como que está indo, que eles exigem processo seletivo, então gostaria que alguém 

da prefeitura que pudesse na próxima sessão, vir comentar em que pé que está, se estão 

trabalhando, se estão trabalhando pra construir um teste seletivo, ou não, porque é de lei 

e precisa, gostaria de agradecer a presença de todos, agradecer a Deus por estar aqui vivo, 

meu muito obrigado............................................................................................................. 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PP) Quero cumprimentar, em nome do presidente, 

a mesa, colegas vereados, nossos secretários aqui presentes, funcionários e assistentes 

aqui da nossa população, quero agradecer carinhosamente a presença de cada um aqui 
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que veio prestigiar o nossos trabalhos, tenho aqui Cassio que  agradecer a você, a visita 

que fiz a sua secretaria, o atendimento, aquela conversa boa, que nós tivemos sobre nossos 

trabalhos, e no mesmo dia que eu fiz um pedido a você, que você foi carinhosamente lá 

na caixa d’água olhar sobre aquela agua que estava descendo nas casas dos moradores, 

inclusive fiz essa indicação, para um pequeno calçamento em trono de uns cem metros, 

na rua Germano Ucker, onde tem dados transtornos aos moradores, tem uma pequena 

fábrica de roupa, quer esta, gerando emprego e renda para no nosso município, então  

assim vamos se empenhar, pra ver se a gente consegue, assim como você se empenhou, 

para tirar a água de lá  já está facilitando pra eles, então quero agradecer o trabalho, fiz 

um oficio também pedindo a você junto a secretaria de agricultura, para providenciar uma 

limpeza no nossos córregos, eu sei que não depende só de você, depende também da 

secretaria de agricultura, do nosso secretario Lili, que a máquina que faz a limpeza no rio, 

depende da secretaria de agricultura, se você puder carinhosamente, atender esse pedido, 

não o vereador Israel, mas a população do centro de São Domingos vai agradecer você, 

até por causa dos insetos que está chegando nas casas. Também quero agradecer nosso 

Secretário de agricultura o Lili, pelos trabalhos que vem fazendo nas estradas mestres, a 

chuva que Deus tem nos dado, beneficiando nossa agricultura, café chegando, a colheita, 

ele está se empenhando também, essa indicação que fiz aqui, na serra do Josué Smidler, 

para a reabertura da estrada com início no terreno  do senhor Augustinho, chegando na 

propriedade dos Filhos do Senhor Hélio Stauffer, onde o ônibus não passa pra pegar as 

crianças que ficam a espera, e os pais tem que andar, mais de um quilômetro a pé pra 

trazer as crianças onde o ônibus passa  na ferrugem, então onde eu fiz essa indicação 

pedindo a reabertura desse trecho, da estrada e da serra também, essa indicação que eu 

também fiz o pedido ao nosso secretario lá da bela vista é que termine no cascalha mento, 

da serra, que na gestão passada, devido a pandemia, chuvas no final do ano, não conseguiu 

fazer as caixas secas na serra da bela vista, e um pequeno trecho também pra acabar o 

cascalho,  complementando a fala do nosso secretario do SAAE, nosso amigo Wilson,  

agradeço e vejo aí seu grande empenho que tem feito no SAAE, verifiquei essa área, onde 

já fiz a indicação no mandato passado, tornei a fazer ela, então vejo assim, um grande 

empenho de cada um de nós, no caso não fazer a barragem, fazer um poço de captação de 

água, aonde pode ser feito no solo, porque se fizer uma barragem  grande, pode danificar 

as outras propriedades pra frente, que são os herdeiros dos filhos do Darcy Callegari, e 

quanto a barragem também no mandato passado fiz uma indicação e procurei a proprie-

tária Telma Covre, ela se demonstrou amigavelmente, sem custo nenhum pro município, 

doar uma área de terra, onde a gente pode fazer uma barragem grande, até com nossas 

maquinas mesmo da prefeitura, porque se tivermos uma barragem grande lá em cima, fica 

como um reservatório e água, de acordo conforme a vazão vai diminuindo, vai soltando 

a água pra podermos encher os poços aqui em baixo, então assim, uma sugestão minha, 

já olhei tudo detalhadamente, estou à disposição no dia que o sr. Quiser dar uma visita , 

sei que a Senhora Telma vai nos receber, junto com o gerente dela, e cada um de nós aqui 

conhecemos esse córrego do café,  quero dizer também, aos vizinhos moradores da rua 

Mario Caetano, que a gente se empenhou junto com  Secretario Cassio, que ele pode dar 

a resposta pra nós aqui, conseguimos junto com a prefeita, uma matéria prima pra tampar 

todos os buracos dessas ruas, da nossa rua da câmara, o material já se encontra aqui né 

Cassio, quero agradecer aqui que a gente ligou e você atendeu o pedido, foi lá buscou, 

então dentro de poucos dias, se Deus quiser os buracos das ruas vão estar todos tampados, 

então quero agradecer os trabalhos de cada um, de cada secretário, a prefeita também tem 

se empenhado, então quero dizer assim, eu também fiz os meus pedidos via e-mail, co-

brando as emendas parlamentares ao meu Deputado Renzo do PP, ao Evair de Melo tam-

bém, cobrei as emendas tudo via e-mail, não fui a Brasília, mas o meu papel eu fiz, e via 
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e-mail, também pedimos recurso, quero desejar todos aqui um boa noite, meu muito obri-

gado a cada um e agradecer a Deus por mais um dia de vida, que concedeu a cada um de 

nós, meu boa noite................................................................................................................ 

Em tempo, o Vereador-Presidente Nildo Carlos Pecemilis, convidou o Vice-Presidente 

a assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna 

Livre..................................................................................................................................... 

NILDO CARLOS PECEMILIS (Republicanos): A mesa diretora, aos excelentíssimos 

vereadores, funcionários e demais presentes, boa noite. Em primeiro  lugar quero agrade-

cer ao nosso amigo Wilson que nos atendeu também com o pedido da caixa d’água que 

tinha bastante tempo que não era feito, prontamente ele fez o serviço, a gente aqui agra-

dece em nome da câmara, e agradecer também ao Cassio que já se dispôs a tirar das nossas 

instalações os móveis velhos, quebrados, cadeiras, já agradecendo antecipadamente, já 

comuniquei aos excelentíssimos vereadores, e quero comunicar aos munícipes que já está 

sendo feito uma investigação referente ao desparecimento de um utensílio eletrônico no 

interior da câmara, já foi feito uma comissão especifica para averiguar tal fato e estamos 

aguardando para darmos prosseguimento aos trâmites legais, também venho falar sobre a 

viagem, mais uma vez todo mundo já falou, foi muito produtiva, mas tem as más línguas 

que falam que  nós fomos para carnaval, só que essa pessoa ou as pessoas que falam, não 

sabem que carnaval não era naquela época, carnaval era depois e também tem a pandemia, 

a gente não pode sair andando de qualquer jeito, foi muito produtivo, conseguimos nossos 

objetivos, onde demonstramos na reunião anterior aos demais vereadores, e agora pas-

sando para vocês, também quero dizer que nós já estamos providenciando algumas refor-

mas na câmara, principalmente a iluminação como vocês podem ver, está meio deficiente, 

também a área externa e depois, devagarzinho a gente vai trocando, o ar condicionado, já 

foi feito também a manutenção, e por final, eu quero agradecer a presença de todos, e 

pedir que participe sempre conosco, nossos agradecimentos também aos que nos assistem 

por meio de comunicação, e boa noite a todos..................................................................... 

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Leitura do Parecer de Justiça e Redação, apensado ao Projeto de Lei nº 001, de autoria do 

Vereador Danilo Henrique Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação 

de placas visíveis em prédios alugados pela Municipalidade com informações a popula-

ção e dá outras providências”............................................................................................... 

Leitura do Parecer de Finanças e Orçamento, apensado ao Projeto de Lei nº 001, de auto-

ria do Vereador Danilo Henrique Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de ins-

talação de placas visíveis em prédios alugados pela Municipalidade com informações a 

população e dá outras providências”.................................................................................... 

Leitura do Parecer de Justiça e Redação, apensado ao Projeto de Lei nº 002, de autoria do 

Vereador Danilo Henrique Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de lâm-

padas de LED (doido emissor de luz) na rede de iluminação pública em novos loteamen-

tos imobiliários no Município de São Domingos do Norte”................................................. 

Leitura do Parecer de Finanças e Orçamento, apensado ao Projeto de Lei nº 002, de auto-

ria do Vereador Danilo Henrique Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso 

de lâmpadas de LED (doido emissor de luz) na rede de iluminação pública em novos 

loteamentos imobiliários no Município de São Domingos do Norte”.................................. 

Leitura do Parecer de Justiça e Redação, apensado ao Projeto de Resolução nº 001, de 

autoria da Mesa Diretora, que “Altera o caput do art. 71 do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de São Domingos do Norte”................................................................................ 
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Primeira discussão do Projeto de Lei nº 001, de autoria do Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de placas visíveis em prédios 

alugados pela Municipalidade com informações a população e dá outras providências”. 

‘Aprovado por unanimidade’...............................................................................................  

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 002, de autoria do Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de lâmpadas de LED (doido emis-

sor de luz) na rede de iluminação pública em novos loteamentos imobiliários no Municí-

pio de São Domingos do Norte”. ‘Aprovado por unanimidade’...........................................  

Primeira discussão do Projeto de Resolução nº 001, de autoria da Mesa Diretora, que 

“Altera o caput do art. 71 do Regimento Interno da Câmara Municipal de São Domingos 

do Norte”.  ‘Aprovado por unanimidade’.............................................................................  

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Nildo Carlos Pecemilis, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Aguimar Celanti, Vereador Amilton José Trevizani, Vereador Carlos Alberto Fer-

reira, Vereador Danilo Henrique Ballarini, Vereador Israel Stauffer Scherrer, Vereador 

Leonel Meneguite, Vereador Nildo Carlos Pecemilis, Vereador Sérgio Luiz Tamanini e 

Vereador Vanildo Salvador. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação 

será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário............................................................  

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 22 de fevereiro de 2021. 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 08 de março de 2021. 

 

NILDO CARLOS PECEMILIS 

Presidente 

 

DANILO HENRIQUE BALLARINI 

1º Secretário 
 

Ata redigida por Elessandro Pereira de Souza 
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